RI, PAIS



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 13 DE DICIEMBRE DE 2016 | Año XLI | Número 14.406 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

El Gobierno plantea que la jornada laboral acabe a las seis

El Congreso votará hoy una proposición no de ley del PSOE para derogar la reforma laboral del PP

M. V. GÓMEZ / F. GAREA, Madrid La ministra de Empleo, Fátima Báñez, propuso ayer en el Congreso un pacto político y social para acabar la jornada laboral a las seis de la tarde. Lo hizo, sin dar muchos detalles, en su comparecencia ante la Comisión de Empleo, al plantear un gran debate "por la conciliación y la racionalización de los horarios". La medida, ya contemplada en el programa del PP para las elecciones del pasado 26 de junio, incluye la posibilidad del cambio de huso horario en España. Al abandonar la Cámara, ante la prensa, Báñez añadió: "Alguno tiene que dar el primer paso y por eso pido el compromiso de las empresas más grandes y de las asociaciones empresariales y sindicales". El Congreso votará hoy una proposición no de ley del PSOE que pide la derogación de la reforma laboral. La iniciativa no es ejecutiva, pero sitúa de nuevo a la mayoría de la Cámara frente a normas que fueron aprobadas por el PP sin apoyo de ninguna otra fuerza. Página 15

ADEMÁS



Maduro retira de la circulación la mitad del dinero en efectivo

El presidente de Venezuela ha retirado de la circulación el billete de 100 bolívares, que supone el 48% del dinero en metálico. P10

Guindos retocará el IRPF para atraer a bancos de la City P39

Iglesias reprocha a Errejón que trabaje "frente" a él P16

El plagio del rector llega a la Universidad de California P22

El 'leonardo' que guardaba

un jubilado francés

Trump pone en riesgo 40 años de entendimiento con China

Pekín, "seriamente preocupado" ante el reiterado cuestionamiento por el presidente electo de EE UU de la política sobre Taiwán

M. VIDAL LIY / M. BASSETS Pekín / Washington Donald Trump, presidente electo de EE UU, ha abordado dos veces en los últimos 10 días un asunto intocable para China: la política sobre Taiwán, la isla que mantiene relaciones diplomáticas con 22 países pero que el Gobierno de Pekín considera parte inalienable de su territorio. Después de haber hablado por teléfono con la presidenta de Taiwán -- primera conversación de un líder estadounidense con la jefatura de la isla desde 1979--, Trump dijo el pasa-

Los republicanos del Senado defienden investigar a Rusia

do domingo que si China no hace concesiones en asuntos comerciales habría que renegociar la política de Una sola China, el acuerdo por el que Washington reconoce como único Gobierno al de Pekín. El portavoz chino de Exteriores advirtió ayer de que EE UU debe gestionar "de manera sensata" el asunto para "no perjudicar las relaciones bilaterales".



Diputados de la CUP rompen imágenes del Rey en el Parlament

La detención de varios independentistas por parte de los Mossos d'Esquadra (la policía autonómica catalana) ha abierto una crisis entre las fuerzas que conforman Junts pel Sí y los

anticapitalistas de la CUP. Contra los detenidos pesaba una orden judicial por haberse negado a comparecer por la quema de varias fotos de Felipe VI en la Diada. En solidaridad,

seis diputados de la CUP rompieron ayer en la Cámara retratos del Rey y pidieron la dimisión del consejero de Interior. Esto último desató la repulsa de sus socios parlamentarios. PÁGINA 17



El juez indaga quiénes son los padres de Nadia

"Es como una hija para mí", declaró Fernando Blanco en el interrogatorio

JESÚS GARCÍA, Barcelona El juez del caso Nadia duda de que Fernando Blanco y Marga Garau sean realmente los padres biológicos de la pequeña afectada por una enfermedad genética rara, y ha ordenado dos diligencias para averiguarlo: ha pedido al Registro Civil de Palma de Mallorca "el certificado original donde consta el nacimiento de la pequeña" y, también, los informes del médico que asistió al parto. Las sospechas surgieron cuando, durante su declaración como investigado por un presunto delito de estafa, Blanco dijo que Nadia era "como una hija" para él, según fuentes de la investigación.